

## Migrando contra corriente

“La patria de un cristiano es el lugar adonde Dios le llama”

- Samuel Mazzuchelli, O.P.

(misionero italiano del siglo XIX que evangelizó a los indios en la frontera de los Estados Unidos de ese entonces)

Por favor, traten de comprender - -

- - cómo me puedo despedir con tanta alegría y confianza, con esa maldita ligereza de espíritu; ¿no es que quiero ausentarme!

Yo he recibido *tanto* de ustedes que me voy fortalecido por su amor para dar gratuitamente de lo que yo gratuitamente recibí.

- - por qué dejo un hogar que ha sido para mí acogida, bienestar, seguridad y amor en busca de una patria marcada por el hambre, la miseria, la violencia y la muerte:

para hundir raíces en su suelo  
para que la Palabra fructifique  
en mi vida y en mi muerte.

- - que, aunque yo tome un camino distinto del de ustedes, seguimos siendo compañeros de viaje, y nos encontraremos otra vez si somos fieles cada uno:

pues los que caminan  
llamados por Dios  
a menudo se cruzan  
y cobran nueva vida.

Tomás Kevin Kraft OP  
(compuesto en mayo de 1985 en la víspera de mi partida para el Perú, para explicar a mis familiares y amigos “¿cómo...? ¿por qué...”...)  
[traducido al castellano, set 1991]